

's Elsass, unser Land!*

Pour notre pays, notre terre et nos libertés!
Für unser Land, unsere Heimat und unsere Freiheiten!

Stop Grand Est, en avant l'Alsace!
Halt Grand Est, voran Elsass!

En 2015, François Hollande a décidé de supprimer la région Alsace. Alors qu'une grande partie de la classe politique locale a finalement accepté cette réforme à la fois incohérente et anti-démocratique, des dizaines de milliers de citoyens se sont mobilisés aux côtés d'Unser Land afin que l'Alsace ne disparaisse pas. En janvier dernier, les départements du Haut-Rhin et du Bas-Rhin ont été réunis dans une nouvelle entité dénommée « Collectivité européenne d'Alsace » (CEA). C'est une première victoire, mais ne soyons pas dupes: la CEA n'est rien d'autre qu'un simple département aux compétences limitées. D'autre part, l'Alsace est toujours noyée dans le Grand Est. Tout reste à faire !

Prenons notre destin en main
Nehmen wir unser Schicksal in die Hand

Justice sociale, politique de santé, maintien de l'emploi, sécurité, démocratie participative, préservation de l'environnement, maîtrise de la mondialisation: il faut agir... mais encore faut-il avoir en les moyens! Or, dans ce pays, presque tout est décidé à Paris, loin des réalités du terrain. Des Gilets Jaunes au COVID, l'État s'est montré incapable de résoudre les crises récentes. Aussi, nous devons décider en Alsace des choses qui nous concernent, comme le font nos voisins suisses et allemands. Dans les six années à venir, l'Alsace doit devenir une collectivité à statut particulier, disposant d'une réelle autonomie et gérant directement les impôts que nous versons.

L'identité: une fierté, un atout
Identität: Stolz, Stärke und Vorteil

Alsaciens d'origine et d'adoption, nous formons un peuple, avec une histoire, une langue et une identité partagées. Pour redevenir une région prospère et dynamique, l'Alsace doit préserver et transmettre cette identité aux jeunes générations ainsi qu'aux nouveaux arrivants. Nous mettrons en place un plan de reconquête de notre langue, pour que l'Alsace redevienne une région vraiment bilingue et puisse bénéficier des atouts économiques et culturels qui en découlent.

Pour une société juste et durable
Für eine gerechte und nachhaltige Gesellschaft

Nous subissons une société de consommation où la recherche du profit immédiat et du moindre coût passent avant le respect de la personne humaine, du lien social, de l'identité, de la culture et de l'environnement. Ce modèle destructeur n'est plus supportable. Face à ce problème global, nous pouvons et devons agir de façon locale. Au sein de la CEA, nous structurerons et soutiendrons toutes les initiatives qui créent de l'emploi local, du lien social et qui s'enracinent dans notre territoire. Nous développerons une écologie positive qui respecte les identités ainsi que la ruralité.

*L'Alsace, notre terre!

**Pascal
HEYER**

58 ans, Responsable Qualité et chef de projet dans un groupe international, professeur vacataire, conseiller municipal à Kingersheim depuis 2014.

« Ces élections sont pour nous l'occasion unique de faire valoir notre identité, notre culture mais surtout, notre volonté de plus de démocratie locale et de décentralisation. »

Remplaçant:

PAUL BOHLER



67 ans, retraité d'un organisme social, ancien conseiller municipal de Morschwiller-le-Bas et conseiller communautaire CAMSA.

Apiculteur amateur, soucieux de la préservation de la nature, fortement investi dans la vie associative locale et dans la sauvegarde de la langue alsacienne et de la culture régionale.

**Morgane
KECK**

28 ans, agent polyvalent dans la rénovation de mobilier, engagement politique régionaliste depuis 2015 et très impliquée dans diverses associations caritatives et mémorielles.

« Attachée à ma région l'Alsace, j'ai à cœur d'œuvrer pour la reconnaissance et le partage de ses spécificités aux valeurs d'humanismes et d'ouvertures. »

Remplaçante:

ALISSON SEWING



34 ans, comptable, responsable associative de la pratique de l'agriculture biologique et de la permaculture.

« Passionnée d'écologie, je suis convaincue que l'Alsace pourrait devenir une région d'excellence d'un modèle économique valorisant le bio, l'économie locale et circulaire. »

Nos engagements

pour l'Alsace

- Exiger une sortie immédiate du Grand Est et créer une vraie collectivité Alsace à statut particulier avec des pouvoirs étendus en matière d'éducation et de culture, de santé, d'économie, de transports et d'aménagement du territoire.
- Mettre en place le référendum d'initiative citoyenne sur tous les sujets locaux. Modifier les modes de scrutin pour une meilleure représentativité des élus et plus de démocratie.
- Défendre et développer le Droit Local, notre régime d'assurance maladie, nos deux jours fériés supplémentaires, le repos dominical et le statut des cultes (Concordat).
- Co-officialiser l'allemand standard et dialectal (alsacien) et en généraliser l'enseignement.
- Développer les transports ferroviaires locaux et transfrontaliers.
- Soutenir l'autonomie des personnes âgées et l'accès au soin pour tous.
- Garantir une gestion saine et transparente des finances publiques.
- Promouvoir une économie agile et solidaire : les filières locales, les coopératives, les projets d'économie sociale et solidaire, l'insertion par le travail et les aides à la reconversion professionnelle.
- Développer les filières des énergies renouvelables, l'agriculture durable et les circuits courts.

pour le canton de Kingersheim

Environnement

- Étude du réaménagement des axes départementaux (D430, D429...) afin de pacifier la circulation et de diminuer les nuisances liées à la circulation (bruit, pollution de l'air, insécurité) et favoriser les déplacements doux (murs anti-bruit, passerelle, véloroute, ...).
- Développer l'implantation de bornes de recharge rapide sur les grands axes, des aires de covoiturage et des parkings relais nécessaires à la transition écologique.
- Militer à freiner l'extension des zones commerciales périurbaines au profit du commerce de proximité et de la réhabilitation des friches et des locaux vides.
- Mettre l'État en face de ses responsabilités et imposer la prise en compte de la dépollution des sites pollués (Stocamine).

Économie

- Contribuer à développer l'économie locale en améliorant par exemple la visibilité des artisans notamment par la signalétique et l'organisation d'événements à caractère régional valorisant les produits et les savoir-faire locaux.

Culture

- Développer des circuits touristiques historiques et mémoriels pour assurer la transmission de notre patrimoine à toutes les générations et enrichir ainsi l'attractivité touristique de notre territoire.

Action sociale

- Prioriser le maintien des personnes âgées à domicile, augmenter l'offre de « résidence autonomes ».
- Mettre en œuvre un dispositif d'accompagnement pérenne des bénéficiaires du RSA afin de faciliter le retour à une activité et leur réinsertion sociale.

Jeunesse

- Améliorer la qualité nutritive des repas des cantines scolaires en encourageant les filières locales et le bio tout en faisant la chasse au gaspillage.

Le 20 juin prochain,
c'est **2 voix** pour *Unser Land*

Élections régionales:
**une voix pour dire STOP
au Grand Est**

Élections départementales:
**une voix pour dire OUI
à une Alsace autonome**



mouvement alsacien